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■ 国際協会モットー
　 We Serve“われわれは奉仕する”
■ 地区ACT.スローガン
　 「笑顔で奉仕」
　 地域のために！未来のために！

■ 地区ガバナー・スローガン
　 「Challenge to Change」変化への挑戦
■ 会長スローガン
　 一歩前の平和に
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倉吉ライオンズクラブ会報紙

No.707

10
2023



ガバナー公式訪問合同例会� ９月８日㈮　ホテルセントパレス倉吉

国際平和ポスターコンテスト展覧会� ９月26日㈫～10月３日㈫　倉吉未来中心アトリウム

ニューメンバースクール� ９月16日㈯　国際ファミリープラザ

　去る９月８日金曜日に、336－B地区７R－２
Z「ガバナー公式訪問合同例会」が、ホテルセ
ントパレス倉吉にて開催されました。本年度
は、岡山みらいLCの藤井信英地区ガバナーの
公式訪問です。
　まずは16時より懇談会が開催され、名越元
国際理事をはじめ地区役員・委員またクラブ
役員・事務局の総勢40名の出席があり、地区
ガバナーがパワーポイントを使い今年度のガ

バナー方針等熱く説明されました。
　ガバナーの重点取組みの会員増強について
は、336－B地区では５年平均入会180名退会
360名であり、目標を入会230名退会220名で全
体で10増を目指しているとの事でした。会員
増ではあるが、退会者をいかに減らし会員減
を抑える。そのためにはクラブの活性化、奉
仕をさらに活発に。と言及されていました。
また18時30分からの合同例会でもMISSION1.5
（ワンポイントファイブ）、LCIFについてもア
シスト70など施策を打って活動することを発
表されていました。今年度も我がクラブは３
名の仲間づくりを目標にしています。皆さん
とクラブを盛り上げて一人でも多くの仲間を
増やしていきたいと思いますのでよろしくお
願いいたします。

　　　　

L 齋 藤 周 作

　県中部地区の11 ～ 13歳の
小中学生より68点の作品応
募がありました。最優秀・
優秀作品の計13点は鳥取・
岡山地区のコンテストに出
品されます。

　倉吉ＬＣから井手添ＺＣと
Ｌ中村が参加しました。

LIONS  KURAYOSHI
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事務局だより

ロックについて第四弾
　前回プログレッシブロックについて書きまし
たが、私が中学３年生の頃だったと思います
が、テレビで衝撃的な映像と音楽に遭遇しま
した。
　1977年12月全日本プロレスの「世界オープ
ン選手権」最終戦の蔵前国技館大会でザ・ファ
ンクスVSブッチャー・シークの試合でした。
なんとアブドラ・ザ・ブッチャーがテリーファ
ンクの腕にフォークを突き刺したのでした。子
ども心にあまりのショックで放心状態になりま
した。
　黒い呪術師ブッチャーの悪役としての地位
を揺るぎないものにした瞬間でありました。
　今にして思えば演出の凄さに拍手ものなの
ですが、当時の少年にはショックしかなかった
です。
　演出効果としてブッチャーのテーマ曲にピ
ンクフロイドの「吹けよ風・叫べよ嵐」でした。
　なんとも不気味で幻想的な今聴いても当時
の映像を思い出してしまいます。
　音楽の持っている力の偉大さを再認識して

しまいます。
　テリーファンクのテーマ曲、クリエーション
のスピニング・トーホールド。これも軽快なロッ
クインストまさにロックギターの王道的なサウ
ンドです。映画やテレビでもそうですが映像
と音楽の融合で人は喜怒哀楽を感じ大きな感
動を得るものなのだと思いました。

　今回紹介のギターはヤマハAPX-20Sです。
　27歳の頃、いろいろあってしばらく音楽も
あまり聴いてなくギターもほとんど弾いていな
かった時期でした。
　ある意味いろんな事を思い出させてくれた
１本です。
　アコースティックギターも今では数本所有
していますが、特に最近鳴りがいいですね。

PRESIDENT CORNER

今月の会長コーナー� L 明 里 　 寛

倉吉打吹ＬＣ　IT・Mライオンズ情報委員
　　　　　　　　　　増井　和徳　様
　　　　・月見例会に参加させていただいて。
倉吉打吹ＬＣ　会長　木村　まゆみ　様
　　　　・お月見例会に出席させていただいて。
倉吉打吹ＬＣ　幹事　岩間　康典　様
　　　　・本日はお世話になります。
Ｌ井手添・�９月８日に行われましたガバナー

公式訪問では大変お世話になりま
した。良い合同例会であったと思
います。

Ｌ加藤康・�母の葬儀に際しまして、過分なお
心遣いありがとうございました。

Ｌ山本庄・�ライオンズデーお疲れ様でした。私
は大丈夫です。すみませんでした。

Ｌ中村　・�先日は、ライオンズデーお疲れ様
でした。少し時間を押しましたが、
大変きれいになりました。社老人
クラブとクラブ会員皆様で協力し
たおかげでした。来年もよろしく
お願い致します。

Ｌ武村　・�本日は初の会員スピーチで緊張し
ておりますが、よろしくお願いし
ます。

　　　　・�テレビに出演させていただきま�
した。

一歩前の平和に We Serve
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会長／明里 　寛　幹事／加藤 康彦　会報委員長／山下 二郎
■発　行／倉吉ライオンズクラブ

■例会日／第2・第4水曜日　
■例会場／ホテルセントパレス倉吉
■事務局／
　〒６８２-０８１６ 鳥取県倉吉市駄経寺町２１２-５ 
　鳥取県立倉吉未来中心（団体事務局サロン内）
　ＴＥＬ. ０８５８-２４-６８８１　
　ＦＡＸ. ０８５８-２４-６８８２　
　E-mail. office@kurayoshi-|ions.jp

http://kurayoshi-lions.jp
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　松茸は、比較的日当たりのいい、アカマツの林に
生えますが、それ以外でも針葉樹が多い林でも生え
る事があります。松茸の仲間は数種類ありますが、
どれも食用になり、毒をもつものはありません。な
ので、松茸の香りがするキノコは基本的に食べて大
丈夫と言う事になります。松茸を好んで食べるのは
日本人位のようで、海外ではこの香りが逆に臭いと
感じられるようです。かつては全国各地の山間地で
人の手が加えられた里山が広がっていて、アカマツ
などは燃料として活用されていたため、松茸が生育
する環境が整っていたことから、今よりもっと身近
な秋の味覚だったようです。
　しかし、現在ではアカマツなどの利用もなくなり、
過疎化が進むにつれ里山が自然の状態に戻り、落ち
葉などが堆積したままになるなど松茸にとっては生
育しにくい状態になっています。採れる量が激減し
てしまったため非常に高価なキノコとなってしまい
ました。人工栽培ができないので、自然に発生した
物を探し当て、収穫するしかないという事です。写
真は、松茸土瓶蒸し、言わずと知れた秋の料理です。

COVER PHOTO

表紙「松茸土瓶蒸し」

MEMBER RELAY

会員リレー� 夢中になったこと・もの・ひと

BIRTHDAY MEMORIAL

10月誕生記念� 　

Ｌ穴 田 　 守� 昭和30年10月18日

Ｌ山 田 友 博� 昭和51年10月15日

日　時 会　場 内　容
11月３日（金）

８：00～
倉吉市
上北条地区

ふるさと再発見お散
歩ウオークin上北条

６日（月）・７日（火） グランディ鳴門
ゴルフクラブ36

会長坏
ゴルフコンペ

８日（水）
12：15～

ホテルセント
パレス倉吉

11月第１例会
11月定例理事会

18日（土）
14：00～

鳥取スターボウル・
ホテルセントパレス倉吉

４クラブ親善
ボウリング大会

20日（月）
12：00～

ホテルセント
パレス倉吉

第２回ガバナー
諮問委員会

22日（水）
12：15～

ホテルセント
パレス倉吉 11月第２例会

LIONS CALENDAR

ライオンズカレンダー

ペコちゃん� Ｌ山 本 庄 英
　恥ずかしながら昔から不二家のペコ
ちゃんグッズを収集しています。
　先日とうとう不二家株主優待が欲しく
株まで買ってしまいました、、、

村上春樹の小説� Ｌ中 井 修 二 郎
　村上春樹の小説に「螢」という短編が
ありまして、学生のころ江古田の書店で
偶然目に留まり購入しました。後にベスト
セラーになった「ノルウェイの森」の元になった作品で、
一読してはまってしまい、その後村上春樹を夢中になっ
て読んだ時期がありました。今はあまり読まないけど。

青春はテニス部� Ｌ杉 本 友 子
　私が夢中になったのは、部活です。
小学校からバドミントンをしてました
が、中学では、部活がなく、テニス部
に入りました。中学３年間と高校３年
間部活１色の日々でした。高校３年で
は、部長を務めさせていただきました。
　高校２年の頃からもっと強くなりたいと、毎朝５時
起きで、おにぎり２個作り、自転車で学校へ、６時30
分から７時30分まで始めは１人で壁打ちをしてました。
段々朝練に来る人が増えてきて３年の頃には賑やかな
朝練になっていました。40年近く経つ今でもその時の
仲間と仲良くさせて貰ってます。書きながら、懐かし
い昔が蘇りました。

ブルース� Ｌ北 中 彰 拡
　ＢＢキング、フレディキング、バディ
ガイ、エリッククラプトン・・・好き
すぎて学校に行かなくなりました。


